
CLAUDIA RUÍZ:

Buenos días, buenas tardes y buenas noches. Bienvenidos a la llamada del grupo de trabajo de creación de capacidades el 3 de junio de 2020 a las 16:00 UTC.

Contamos con la presencia de Nkem Nweke, Joanna Kulesza, Cheryl Langdon-Orr, Maureen Hilyard, Shreedeeep Rayamajhi, Priyatosh Jana, Sanridh Kudesia, Abdeljalil Bachar Bong, Dev Anand Teelucksingh, Denise Hochbaum. Y también contamos con la presencia de Anne-Marie Joly Bachollet en el canal en francés.

Hemos recibido disculpas por parte de Olivier Crépin-Leblond. Del personal contamos con la presencia de Heidi Ullrich y quien les habla, Claudia Ruíz, quien administrará la llamada el día de hoy. Nuestros intérpretes en español son Verónica y David, y en francés son Claire y Camila.

Antes de tomar la palabra y comenzar, quiero recordarles que, por favor, mencionen sus nombres al momento de tomar la palabra para la transcripción, y también para que los intérpretes puedan identificarlos en los canales lingüísticos correspondientes.

Y también quiero pedirles que mantengan sus líneas y teléfonos silenciados mientras no están tomando la palabra para evitar cualquier ruido de fondo. Y ahora sí, con eso le doy la palabra a Joanna. Y ahora vemos que se conectó Hadia Elminiawi.

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

JOANNA KULESZA:

Gracias, Claudia. Tenemos una agenda con mucha actividad, así que vamos a comenzar rápidamente. Vamos a abordar los ítems que tenemos en la agenda. Vamos a hacer una revisión de los ítems de acción a concretar. Esto incluye una revisión de los ítems de acción a concretar. No es algo muy extenso, así que vamos a seguir con eso en breve. Le voy a dar la palabra a Alfredo luego de los ítems de acción a concretar para que haga una breve introducción de los ítems para esta llamada. Y luego hay una actualización por parte de los subgrupos. En este caso, creo que nos vamos a centrar básicamente en los seminarios web porque también van a estar incluidos los ítems que siguen.

Alfredo estuvo trabajando muy diligentemente en un documento borrador para mejores prácticas sobre seminarios web. Eso está en la agenda. Y luego yo voy a brindar una actualización sobre las actividades de creación de capacidades que están pensadas como preparación para la reunión ICANN68.

El siguiente punto entonces sería, una breve presentación o revisión del tablero de control de recursos y creación de capacidades de At-Large. Y luego, si nos queda tiempo, vamos a abordar otros asuntos. Básicamente, esta es la agenda que tenemos planificada para el día de hoy. No sé si hay alguien que se oponga o quisiera agregar algún punto al orden del día tal y como está, por favor, tome la palabra ahora.

No veo que nadie levante la mano, tampoco veo objeciones, así que voy a suponer o a asumir que damos por adoptada esta agenda, este orden del día para la llamada de hoy.

En cuanto a la revisión de los ítems de acción a concretar, debo decir que había solo un ítem de acción para mí y Michelle y esto está

expresado como completado porque indicaba la necesidad de encontrar un horario para las llamadas mensuales. Les quiero agradecer a todos los que han participado en todo esto. Decidimos que nos íbamos a reunir una vez por mes los días miércoles y a continuar con la serie de reuniones.

Bien, ahora vamos a pasar rápidamente al punto número 4 del orden del día y le voy a dar la palabra a mi colega y copresidente Alfredo, quien nos hará una introducción al objetivo de esta llamada. Adelante, Alfredo, por favor.

ALFREDO CALDERÓN:

Muchas gracias, Joanna. Bueno, básicamente, lo que queremos hacer es centrarnos en algunas actualizaciones, y también, como dijo Joanna, nos vamos a centrar específicamente en el equipo de seminarios web porque ya tuvimos una serie de seminarios y estamos avanzando en cuanto a cómo vamos a implementar estos seminarios web y su presentación.

También, con respecto a lo que mencionó Joanna, tenemos que hablar de cuáles van a ser los seminarios web que se van a brindar durante la semana de preparación para la reunión ICANN68. Yo tengo algunas preguntas, pero las voy a hacer conforme avancemos con nuestro trabajo.

Vamos ahora sí a pasar al primer punto, el punto número 5 que es una actualización por parte de los diferentes grupos. Vamos a comenzar con usted, Joanna. Le doy nuevamente la palabra.

JOANNA KULESZA:

Muchas gracias, Alfredo. Bueno, sugiero que nos centremos en los seminarios. Pero antes de pasarle la palabra a Hadia, quiero decir que el borrador para el curso de desarrollo de políticas de ICANN Learn ya fue enviado al equipo de ICANN Learn, los están revisando. Así que, básicamente, estamos esperando a que nos den sus aportes, a que nos comenten sobre el borrador y el plazo, el cronograma que estuvimos revisando. Pero hemos contado con un liderazgo muy eficiente de Jonathan Zuck y su equipo, quien dio apoyo en el momento de desarrollar los contenidos del curso y que también ha participado en el desarrollo de este grupo de trabajo y su labor mediante comentarios y sugerencias. Y ahora esto ya fue enviado al equipo de apoyo de ICANN Learn.

No sé si está Dev en la llamada. Sé que hay alguna actualización específica que él quizás nos quiera dar sobre la parte de incorporación o de Onboarding. Hasta donde yo sé, esto también es un punto que el GAC está desarrollando, así que lo que buscamos es una estrategia de comunicación que sea efectiva, una general y efectiva para poder asignar los recursos. Y luego vamos a pasar al tablero de control.

Creo que Dev está conectado a la llamada, así que, Dev, si quisiera tomar la palabra, con gusto se la doy para que nos cuente al respecto.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Hola, ¿me escuchan?

JOANNA KULESZA: Sí. Adelante, por favor.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Bueno, muchas gracias, Joanna. Hola a todos. Voy a pegar el enlace sobre Onboarding o incorporación en el chat. La idea es que ustedes puedan ver las últimas plantillas de presentación y adoptarlas. Hemos actualizado todas las presentaciones para que tengan en cuenta. Entonces, perdón, les pido disculpas. Estoy en el teléfono.

No pude terminar o avanzar mucho porque me la pasé respondiendo llamadas, como ahora, por ejemplo, pero avancé con dos presentaciones que, una es la del sistema de nombres de dominio. Aprovechamos el patrón y el formato, y también la introducción a la comunidad de At-Large cuyo modelo de diapositivas o plantillas ha sido modificada también. Ahora estoy trabajando con la número 3: desafíos en materia de políticas.

Y quería preguntarla a Joanna cuáles son los temas de políticas. Si tienen, por ejemplo, nosotros tenemos 10 puntos en esa presentación en particular. Entonces, solían ser 12 porque uno era la transición de la IANA y ahora ya ese punto no lo tenemos más en cuenta. Bueno, entonces probablemente voy a necesitar que me ayuden y que me den aportes o comentarios con respecto a eso. Voy a utilizar el chat de Skype o Slack, lo que les parezca, y podemos ver cómo avanzar con este punto en particular.

En cuanto al quinto punto: navegando en At-Large. El personal tiene que trabajar conmigo en una llamada entre conferencia. Esto lo íbamos a hacer pero no sucedió. Y bueno, yo tengo ideas, pero necesito el apoyo del personal para poder trabajar para que me digan qué es lo que van a

necesitar y qué es lo que no van a necesitar. Quizás después de ICANN68 podemos trabajar en este sentido.

Y bueno, después tenemos una introducción a ICANN y a At-Large. Esto creo que ya está básicamente actualizado. Hubo algunos comentarios y yo traté de tomar en cuenta todos estos comentarios. Y creo que esto sería todo, básicamente.

JOANNA KULESZA:

Muchas gracias, Dev. Entiendo. A ver, veo que está la mano levantada de alguien, le voy a dar la palabra en breve. Lo que yo entiendo es que también podemos generar un ítem de acción donde estén usted y Jonathan en una llamada en conjunto para especificar los temas de esa política que han sido especificados. Jonathan ha informado a algunos de nosotros. Si no entiendo mal, vamos a hacer un ítem de acción para que usted esté en contacto con Jonathan. Quiero saber si eso es correcto.

DEV ANAND TEELUCKSINGH:

Sí, es correcto. Creo que eso va a ser muy útil.

JOANNA KULESZA:

Muy bien, gracias. Tiene la palabra Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR:

Gracias. Quiero agregar algo más. Quizás me estoy adelantando un poco. Dev, ¿usted está usando o aprovechando todas las oportunidades para presentar la nueva estructura que ha sido planteada originalmente dentro de ALAC y At-Large? Nosotros pensamos que la difusión y la

participación y la generación de capacidad tienen que estar en una zona en particular, y creo que sería una lástima no poder plantear esto o incorporarlo como parte del proceso general que tenemos, y que de esta forma podamos llevar a la gente hacia el CPWG y que todo esté en los lugares adecuados y en los módulos adecuados. Gracias.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Quisiera responder. Sí, Cheryl. Hice una actualización. Si usted se fija en la introducción de la comunidad de ICANN – At-Large, hay algo sobre el grupo de trabajo de política consolidada y donde allí se comentan sobre las actividades de ICANN – At-Large.

También hay un flujograma -no sé si esa es la palabra correcta- del proceso de desarrollo de políticas y en lo que se refiere a que todos nos involucremos en los grupos de trabajo de At-Large. Si ustedes están interesados en política, hay un grupo de trabajo de política consolidada. Es a eso a lo que usted se refiere, ¿verdad?

CHERYL LANGDON-ORR: Bueno, usted también puso un organigrama, ¿no?, en el chat.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Sí, está en la introducción de ICANN – At-Large.

CHERYL LANGDON-ORR: Excelente.

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Dev y Cheryl. Hablando de introducciones a At-Large, me pregunto si quizás tiene sentido que Dev nos dé un poco de retroalimentación o discuta algunos detalles conmigo y con Maureen respecto de un posible curso de ICANN Learn, una introducción a At-Large, para ver si esto puede resultarle sutil en este punto.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Creo que tendríamos que poner esto para comentario, al menos en difusión y participación y tener la retroalimentación correspondiente. Quizás debemos esperar hasta ICANN68 y después comenzar, o hacerlo durante ICANN68. Perdón, después de ICANN68.

JOANNA KULESZA: Vamos a hacer un action item, lo vamos a posponer hasta después de ICANN68 y lo vamos a dejar entonces para nuestra próxima llamada.

DEV ANAND TEELUCKSINGH: Me parece muy bien.

JOANNA KULESZA: No veo ninguna otra mano levantada, tampoco veo ninguna pregunta en nuestro chat. Estoy esperando una respuesta de Maureen.

Muy bien, pareciera que vamos a estar en contacto en términos de actualizar las diapositivas y utilizarlas como punto de partida para nuestro curso de ICANN Learn.

Vamos ahora a pasar a nuestro próximo ítem de acción. Como se indicó, vamos a dedicar la mayoría de nuestro tiempo en webinars. Vamos a

mirar nuestro plan. Y ahora le voy a dar entonces la palabra a Hadia y luego a Alfredo para que nos actualicen y nos cuenten sus ideas sobre los webinars. Hadia tiene la palabra, adelante.

HADIA ELMINIAWI:

Muchas gracias, Joanna. El equipo de webinars se estuvo reuniendo semanalmente. Como saben, hemos podido organizar un webinar cada mes desde abril. Tuvimos uno nuevo en junio y también uno en mayo, otro recientemente en junio sobre geopolíticas llevado adelante por Joanna. Hubo uno de uso indebido del DNS en mayo, luego en junio hubo uno sobre seguridad, privacidad y geopolítica que lo lleva adelante Joanna.

Actualmente, estamos trabajando en varios temas. Uno quizás, pienso yo, de los más importantes es uno que inició Alfredo y que se refiere a las buenas prácticas o a una guía para los webinars. También hay buenas prácticas para los participantes, hay un webinar sobre eso que se está generando también.

Actualmente, estamos pensando en los temas que podrían resultar útiles para la comunidad. Y una de las sugerencias es que haya una tabla para que la gente coloque aportes y lo que ellos consideran que es un webinar de generación de capacidad. No estoy muy segura.

También estuvimos hablando de la diversidad en el grupo y cómo llevar diversidad a los oradores. Pero creo que hasta ahora los webinars han sido bastante diversos en términos de los oradores y de las necesidades. Con respecto también a otra cosa que se estuvo discutiendo, ¿quiénes son nuestra audiencia? ¿Quiénes son nuestros participantes posibles? Y

una respuesta obvia a esto es la comunidad que queremos incluir en los desarrollos de políticas de la ICANN y en las actividades también de la ICANN.

Pero también hay comunidades de usuarios finales que también podrían ser nuestra audiencia o nuestros participantes objetivo. No necesariamente porque vayan a ser parte de las políticas de desarrollo, pero sí quizás para que conozcan qué es lo que hace la ICANN. Quizás seguir algunos temas que les puedan resultar interesantes.

Le voy a dejar ahora sí la palabra a Alfredo que ha estado haciendo bastante trabajo en relación con el webinar.

ALFREDO CALDERÓN:

(Los intérpretes pedimos disculpas, no estamos escuchando a Alfredo en este momento).

Gracias, Hadia. Tengo algunas preguntas. La primera: ¿Tenemos una idea de cuántos participantes hemos tenido en el último seminario web? Y la segunda pregunta: ¿De qué región provienen la mayoría de los participantes?

HADIA ELMINIAWI:

En cuanto a la región, esto es lo que nos dice la encuesta. El webinar incluye una encuesta que se muestra hacia el final de ese webinar. Los participantes le responden, pueden también utilizar la sala de webinar de Zoom, también tenemos las direcciones de email de cada uno de los participantes.

Pero yo todavía no he visto los resultados de la encuesta. En cuanto al número de participantes, tenemos que tener el feedback del staff.

ALFREDO CALDERÓN:

Gracias, Hadia. Yo tengo otra pregunta para el equipo. Al final del webinar, yo pude participar en una parte donde estaba la encuesta. Yo podía ver las preguntas en mi celular, estaban en inglés, y me preguntaba si los intérpretes las están traduciendo al español y al francés o si todo el mundo tenía que leerlas en inglés, tal como aparecen en la pantalla. Gracias.

¿Hola?

JOANNA KULESZA:

Si está hablando, Hadia, no la podemos escuchar.

HADIA ELMINIAWI:

Bueno, no tengo la respuesta a esta pregunta. Creo que el personal es quien la debe tener para saber si las preguntas están siendo traducidas en la pantalla. Pero tengo otro comentario. Creo que las encuestas se tradujeron inicialmente a los dos idiomas, francés y español, y me preguntaba si fuese posible, quizás, mostrar las preguntas en inglés y también en los otros idiomas.

Quizás, esto es un poco confuso porque por las respuestas hay que dar 3 conjuntos de respuestas, y realmente no sé si es posible o no.

JOANNA KULESZA: Creo que tenemos la respuesta de Gisella en el chat. Tenemos la respuesta en los tres idiomas y los intérpretes los leen en francés y en español. Es decir, los leía Claudia y los intérpretes las traducían a los dos idiomas.

Yo entiendo, Hadia, que nosotros aquí nos estamos ocupando de todos los idiomas de nuestra audiencia, pero me gustaría saber si el personal tiene algo que agregar. Entiendo que fue una respuesta bastante inclusiva, abarcativa. Espero no haberme perdido nada. Esa sería la respuesta, creo entonces, Alfredo.

ALFREDO CALDERÓN: Gracias, Joanna y Hadia. Vamos ahora a pasar al punto número 6, el borrador de buenas prácticas para webinars. Quizás si el personal lo pueda cargar para poder verlo y mostrárselo al resto del grupo.

Punto 6-A dice: borrador del informe.

GISELLA GRUBER: Alfredo, lo estamos cargando. Perdón, pero está un poco lento.

ALFREDO CALDERÓN: Mientras tanto, básicamente el webinar también empezó a trabajar en un documento de mejores prácticas para que podamos utilizarlo como un marco para que todo esté listo cuando empecemos a trabajar en estos seminarios web.

Dado que vamos a utilizar la sala Zoom de webinar como nueva estrategia para focalizarnos en el tipo de seminario web y en el entorno,

todavía seguimos teniendo las características normales. Hadia respondió algunas de mis preguntas en cuanto a la audiencia, hemos trabajado bien ese objetivo, por eso no me voy a referir a esto.

Vayamos entonces ahora directamente a la programación de los seminarios web, hay una serie de pasos que debemos tener en cuenta para participar en el proceso. Y como parte de ese proceso, si avanzamos, nos desplazamos hacia abajo en el documento. Vamos a ver que hay distintas secciones. Tenemos la selección de temas y debemos por anticipado identificar los distintos temas que vamos a ir cubriendo, de manera que podamos... A ver si avanzamos un poquito más.

Tenemos que tener entonces al menos cinco semanas antes de la fecha propuesta. Y esto es porque nosotros esperamos poder enviar mensajes al orador o los oradores que vamos a tener en los seminarios web. Además, quisiéramos que estén disponibles en el espacio Wiki que estamos utilizando para los webinars que vamos a programar.

Vamos, por favor, a la página siguiente. Una vez que esté en marcha esa selección de temas, y quiero pedirles que, si tienen algún tema específico que quieran tratar, que les gustaría que nosotros incluyamos, por favor agréguenos a una tabla que creo que va a estar disponible si no lo está ya, y ahí pueden colocar su sugerencia.

En cuanto al compromiso de los oradores, es importante, y estoy sugiriendo lo siguiente. Cinco semanas antes del webinar, que el orador debe ponerse en contacto. Luego tres semanas antes decir de qué va a hablar, etcétera. En ese compromiso de orador, y yo sé que el personal ha tenido que ocuparse de esto, sugerir que tres días hábiles antes del webinar tiene que ocurrir, nosotros tenemos todos los recursos y los

materiales que los oradores van a usar. Si no, vamos a tener algunas situaciones donde a último minuto estamos recibiendo algunos recursos para colocarlos en el webinar, y estamos buscando las preguntas y no tenemos suficiente tiempo para prepararnos para eso.

Por eso no quiero que dejemos esto para último minuto. Entonces, esta última parte de los compromisos que esperamos. De los oradores, todos sabemos que tenemos otras cosas que hacer, pero estas son las expectativas que tenemos respecto de los oradores.

Vamos a pasar ahora sí a la próxima parte. Ya hemos hablado sobre el compromiso de los oradores y la próxima sección tiene que ver... siguiente sección, por favor. Con respecto al equipo de webinars, estas son las normas que yo estoy sugiriendo, y creo que son las que debemos seguir. Y luego tenemos la estrategia de comunicación que es algo que quizás tenemos que trabajar. Tenemos algunos temas con el departamento de IT en establecer la sala de Zoom y el envío del formulario de registro, etcétera.

Y también sugerí que podíamos tener algunas herramientas para promover el seminario web. Por ejemplo, en cuanto a las diferentes regiones deberíamos usar algo que sea específico para el trabajo en cuanto a los seminarios web. Me parece que es algo que tendríamos que considerar, el tema de estos hashtags como es una estrategia de comunicación, es lo que está en el punto número 3, probablemente queramos utilizar esos. Esa sería mi sugerencia, pero, por supuesto, esto es algo que el equipo de creación de capacidades va a tener que analizar.

Pasemos ahora al siguiente punto dentro del documento. En el documento, yo mencioné una serie de anexos, y esta sería una especie de plantilla que, probablemente podríamos utilizar cuando queremos contactar a los oradores y ver si tienen interés. Decidimos que podría ser bueno estructurar un poco el proceso para invitarlos a participar de los seminarios web y la forma también en que la vamos a enviar.

Y hay otra sección, otro anexo que allí podemos encontrar más detalles para enviarle a los oradores respecto de los seminarios web. Esto es simplemente un template, una plantilla, se puede modificar sobre la base de lo que el grupo decida. Y bueno, eso sería todo al menos de mi parte. Gracias.

JOANNA KULESZA:

Muchas gracias, Alfredo. Es un esfuerzo impresionante. Veo que Heidi ha escrito en el chat como SMWG está organizando la estrategia de las redes sociales para la unión ICANN68. Quizás lo podrían compartir. Así que, bueno, Glenn, Daniel, todos los que estén participando en ambos grupos, creo que podrían coordinar esfuerzos. No sé si están conectados. ¿Pueden hacerlo, Alfredo?

ALFREDO CALDERÓN:

Sí, no hay problema de mi parte. También tengamos en cuenta que Natalia es parte del equipo, es uno de los copresidentes del grupo de trabajo de redes sociales.

JOANNA KULESZA:

Bueno, me parece que tendría sentido que ustedes se pongan en contacto porque la idea es que todos estén al tanto del trabajo que se está haciendo. No veo preguntas, tampoco que nadie haya levantado la mano, así que podemos pasar a las actividades de creación de capacidades para ICANN 68.

Como se dijo en llamadas anteriores, estamos planificando realizar seminarios web para la creación de capacidades. Se sugirió que el número óptimo serían dos para no llenar de actividades a la comunidad. Esto podría ser durante las semanas de preparación antes de la reunión.

El ALAC ha contribuido a esto y se acordó hacer los seminarios web a través de Zoom meetings. Creo que hay un link en la agenda que nos va a llevar a las sesiones de preparación para reunión ICANN68 de At-Large. Ésta es una sesión que se creó y una que va a ser mañana, y todos están más que bienvenidos a compartir información.

El primer seminario web de mañana va a ser un seminario web de generalidades para la reunión de ICANN68. Maureen también estuvo en contacto con todos aquellos que estuvieron a cargo de la preparación. Y con esto vamos a presentar los tópicos en los que ALAC se quiere focalizar.

En cuanto a la creación de capacidades, estamos planificando tener dos seminarios web de creación de capacidades para la semana previa a la reunión ICANN68 momentáneamente, pero esto todavía se tiene que confirmar. Vamos a tener el seminario web sobre el uso indebido del DNS que organizó Jonathan. También vamos a tener el 10 de junio una repetición, y es algo que tenemos que agendar oportunamente,

acomodarlo a la ubicación de la reunión ICANN68. Así que eso es algo que se está coordinando con el personal.

Y en la semana del 15, la semana anterior inmediatamente anterior a la reunión de la ICANN, Satish estuvo de acuerdo con dar un seminario web sobre Aceptación Universal. Entonces, el uso indebido del DNS y la Aceptación Universal van a ser los únicos dos temas que nosotros pensamos o consideramos que son lo suficientemente significativos en la cual le podemos pedir a nuestra comunidad que participe.

En cuanto al tiempo, al horario y a la fecha específica, bueno, todavía lo tenemos que determinar con Satish para el seminario web de Aceptación Universal. Así que Satish sugirió algunos presentadores que podrían ser Roberto y Liliana, quienes van a participar de esta sesión preparatoria. Esta sesión se va a focalizar en la perspectiva de los usuarios finales con respecto a la Aceptación Universal.

Sabemos que este tema es de mucha importancia para la comunidad, en particular en la región de Asia Pacífico, así que tendría mucho sentido brindarlo a la comunidad de la ICANN en general porque, como ustedes saben, siempre somos abiertos, pero específicamente a la comunidad de At-Large en esa región en particular por la perspectiva particular sobre la Aceptación Universal.

Satish hizo un borrador preliminar de la agenda el día de hoy. Esto es algo que también está en curso. Y Jonathan, como dije anteriormente, volverá a dar el exitoso seminario web sobre el uso indebido del DNS que se hizo el mes pasado.

Y también habrá dos preparatorios; uno se va a hacer mañana, que es una introducción a nuestras actividades previas a la reunión ICANN68. Y en cuanto a la reunión ICANN68, vamos a abrir el día lunes con una actividad de creación de capacidades que va a focalizarse en la perspectiva de los usuarios finales en épocas de pandemia. Nos vamos a centrar en el rol de la ICANN. Queremos empezar a charlar sobre lo que está sucediendo en cuanto a la [FIG] y si esto tiene un impacto en la forma en la cual la ICANN y la comunidad de la ICANN operan.

El programa preliminar creo que ya está publicado en línea, con gusto les puedo dar más detalles de esta sesión, si les interesa, pero por cuestiones de tiempo, me gustaría invitarlos a que vean, que participen en este seminario web preparatorio mañana 4 de junio donde se van a explicar todas estas cuestiones.

Y bueno, creo que esto sería todo al menos en cuanto a los seminarios previos de preparación para la reunión ICANN68. Ahora sí, con gusto vamos a pasar al siguiente punto del orden del día. En este caso, es una actualización sobre el tablero de control de recursos y creación de capacidades de At-Large. No sé si hay preguntas, pero si es así, vamos a pasar a este otro punto.

ALFREDO CALDERÓN:

Perdón, Joanna, por interrumpirla, pero tengo una pregunta para el equipo y para el personal.

Si volvemos a la tabla donde tenemos los seminarios web de creación de capacidades, yo me preguntaba, y me di cuenta que está dentro del equipo de seminarios web de creación de capacidades que, una vez que

brindamos el seminario web, después en los documentos relevantes, aunque está la presentación, creo que sería interesante también...

Veo que están las grabaciones de audio, pero no el video. Y aunque esté solo en inglés, creo que sería bueno ver o tener un enlace al canal de YouTube donde esto se puede mostrar. Me parece que, si esto fuera posible, sería muy bueno. Y, de alguna manera, también se podría transcribir a otros idiomas.

JOANNA KULESZA:

Gracias, Alfredo. Bueno, también estoy viendo el tablero de control y con gusto se los puedo mostrar brevemente. Pero también sé que está el espacio de trabajo de creación de capacidades que fue también actualizado y que contiene esta información y tiene enlaces a las presentaciones, a las grabaciones. Así que, desde mi punto de vista, desde mi perspectiva, habría que coordinar esos esfuerzos y ese contenido. Pero, por supuesto, su sugerencia también de vincularlo a otros medios o a otras formas de comunicación, es muy bueno, lo tomamos en cuenta.

Entonces, vamos a hacer una revisión del tablero de control. Y esto está específicamente puesto para que nosotros podamos rastrear todos los esfuerzos que se están haciendo y le agradezco al personal por esto. Así que vamos a ver aquí que tenemos un video de uno a uno que creó Jonathan Zuck para el uso indebido del DNS, lo hizo para la reunión anterior. Esto ya contó con la aprobación del departamento legal de la ICANN.

Y también van a ver una introducción a At-Large, el trabajo de At-Large en el cual Maureen y yo hablamos de algunas cuestiones. Estamos trabajando en una actualización de la versión, y aquí vemos todos los recursos para poder desarrollar otro curso de ICANN Learn.

Mientras tanto, conforme se necesiten recursos para poder enseñar, para crear sus propias capacidades, por favor siéntanse libres de utilizar todo lo que está aquí contenido en estos enlaces y lo que sea efectivo para ustedes.

También tenemos el curso de ICANN Learn en materia de desarrollo de políticas. Pueden ver un borrador que se ha compartido, y también hay un link al tablero de control. Si seguimos bajando, no sé si Gisella o Claudia están encargadas de esto, pero también estamos pensando, y esta fue la idea de Jonathan de dar algunas instrucciones de nuestros miembros con respecto a cómo hacer mejor esas presentaciones, a cómo poder dar un mensaje o los mensajes que debatimos dentro de la ICANN de una manera mucho más comprensible y de una mejor manera.

Y creo que esto es algo que se hace. Sé que Glenn McKnight, no sé si Glenn está conectado, pero también brindó algunas ideas al respecto, y se habló de coordinar con el grupo de trabajo de redes sociales. Glenn tiene una presentación que claramente explica esto para que nuestra comunidad pueda hacer presentaciones mucho más eficientes.

Gracias, Dev, por colocar el enlace al canal de YouTube de ICANN y de At-Large. Este también es uno de los canales que vamos a llenar con nueva información. Yo sé que Evin estuvo cargando todo el contenido que está disponible y eso también es algo que probablemente les interese ver.

No sé si los seminarios web ya están listos para ser subidos a YouTube, pero los videos que Jonathan prometió preparar y darnos antes de la reunión ICANN68, creo que va a estar disponibles también. Eso será uno de los esfuerzos. Y veo que tenemos también el tema de Onboarding o de la incorporación de lo cual ya hemos hablado.

Básicamente, eso sería un resumen del dashboard o tablero de control. Aquí vemos una tabla que está duplicada con respecto a los seminarios web. Si ustedes observan, el espacio de trabajo de creación de capacidades, o de grupo de creación de capacidades, verán que está muy bien actualizado con todos los enlaces a las grabaciones y a las presentaciones que se han utilizado durante las reuniones desarrolladas.

En este sentido, el grupo de trabajo de capacidades y el subgrupo de los seminarios web, se va a reunir mañana, y vamos a debatir los seminarios web específicos. Me pregunto si Hadia pudo brindarle al grupo alguna idea o algún resumen de los debates o cuáles son las ideas que tienen para ICANN68.

Estamos planificando un seminario web preparativo sobre Aceptación Universal para la semana del 15, y como pueden ver en esta hermosa tabla, al final del tablero de control, originalmente Hadia había colocado el seminario web de Aceptación Universal para comienzos de julio. Entonces, nos preguntamos si tiene sentido combinar estos dos en un ítem de acción a concretar.

Y, conforme debatimos la posibilidad de tener un seminario web sobre procedimientos posteriores, creo que lo podemos hacer después del receso. No sé si Hadia tiene alguna actualización o algo que quiera contarnos. Esto sería lo que tengo en la agenda, y creo que ya lo

mencioné anteriormente, así que esto es lo que tengo en mis notas en carpeta.

Y muy recientemente surgió una idea de hacer un seminario web o un curso sobre copyright y para el desarrollo de políticas. Si, por ejemplo, hacemos presentaciones o comentarios, quizás haya algunas cuestiones de derecho de autor que tengamos que considerar o que queramos abordar.

Y en cuanto al derecho de autor o copyright, quiero hacer algunas observaciones. Ya lo mencioné anteriormente: gracias, Dev, por todas las presentaciones. Supongo, como lo hemos debatido anteriormente, que va a haber comentarios y que esto va a estar abierto con licencia abierta también para recibir comentarios. Quisiera también invitarlos a que utilizaran common license para los comentarios. Y la idea es brindar o dar esas presentaciones en una licencia, con una licencia de creative common.

Esto sería todo lo que tengo para comentarles. No sé si hay alguien que quiere acotar algo más. Si no, vamos a pasar al personal. Le quiero agradecer por haber gestionado todo esto. No sé, Alfredo, si hay algo que me quieran decir. No veo ninguna mano levantada, así que esto nos lleva al punto de otros asuntos, y me pregunto si no hay otros asuntos que ustedes quieran tocar o abordar en este punto.

Parece todo muy preciso, parece que cubrimos todos los puntos. No tenemos sugerencias, preguntas, comentarios, ni consultas tampoco. Alfredo, quisiera saber si hay algo que tenemos que mencionar en esta reunión que me haya yo saltado.

ALFREDO CALDERÓN: Gracias, Joanna. Creo que cubrimos todo. Todo fue muy efectivo y eficiente. Vimos toda la agenda, toda la orden del día. No tenemos grandes preguntas. Quisiera entonces ahora recordarles a todos los que están presentes en esta reunión, que nosotros recibimos todas las ideas que tengan sobre los temas importantes que mencionó Joanna. Estoy de acuerdo en que tenemos que analizar temas de derechos de autor como una lista de creative common, por ejemplo.

Seguimos con mis comentarios. Y, quisiera así destacar que, nosotros estamos esperando que el próximo webinar sea un poco más temprano para poder así promocionarlo, publicitarlo en un grupo similar o quizás en uno un poco más grande que en el que lo hicimos con el último webinar, donde hubo más de 100 personas que participaron activamente en una conversación.

Esto fue excelente y, por lo tanto, quiero felicitar a Joanna por haber moderado ese webinar. Fue muy bueno. No podía dejar de escuchar todo el tiempo, me interesaba mucho toda la conversación, y creo que fue muy integrador por la [Inaudible]. Así que gracias por eso, Joanna. Y de nuevo, cualquier tema que tengan, compártanlo con nosotros para que podamos nosotros ver cómo lo vamos a incorporar. Muchas gracias.

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Alfredo, ha sido muy amable. En ese sentido, entonces, tenemos el punto número 10 que es la próxima reunión, y tenemos mucho tiempo para hablar de ello. Quiero alentarlos a que participen

mañana 4 de junio en la reunión sobre ICANN68, es a las 15:00 UTC. Espero decir el horario correcto.

Perdón, es mañana a las 16:00 UTC. Veo una sugerencia de Nadira para que el horario del webinar sea rotativo. Sé que Cheryl también indica que es a las 2:00 AM para ella, por lo cual yo pido disculpas sinceramente.

Yo sugeriría que la próxima reunión ocurra el 8 de julio, que sería el primer miércoles, y si queremos rotar, hacer todas las sugerencias del personal. Sé que han dedicado tiempo para indicarlo, y si ese horario no es adecuado, cuál sería entonces una alternativa.

HEIDI ULLRICH:

Los miércoles también tenemos el CPWG. Quizás, si los podemos plantear, deberíamos esperar entonces una vez que se proyecte el horario del CPWG y a partir de allí vamos a poder hacer un horario.

JOANNA KULESZA:

Muy bien, muchas gracias. Vamos a dejarlo entonces para el 8 de julio, va a ser el primer miércoles de julio para la reunión del grupo de trabajo de generación de capacidades.

Les vamos a dar entonces a ustedes el horario específico dependiendo de la reunión del CPWG para que no haya ninguna superposición.

CHERYL LANGDON-ORR:

Y también tenemos que evitar las superposiciones con otros grupos de trabajo, porque el CPWG es todas las semanas, y yo lo sé, porque yo

estoy tomando una decisión sobre cómo resolver problemas y entonces siempre se superpone con el grupo de trabajo de procedimientos posteriores o con el liderazgo de ese grupo y muchas veces el horario es inconveniente.

Entonces quiero pedirles que miren más allá del calendario de At-Large nada más.

JOANNA KULESZA:

Debo decir que coordinar eso junto con las reuniones de la GNSO y los grupos de trabajo principales siempre es un desafío, y estoy de acuerdo con que, Hadia seguro estará de acuerdo conmigo en que es difícil mantener actualizada a la comunidad sobre estos procesos de desarrollo de políticas y compartir nuestro tiempo con ellos. Por eso agradezco siempre el esfuerzo del equipo y sé que todos hacen siempre lo mejor para tratar de incluir ese pedido. Muchas gracias.

Con esto entonces voy a cerrar la reunión pero primero le voy a dar la palabra a Alfredo para que, precisamente, cierre.

ALFREDO CALDERÓN:

Gracias, Joanna. Esta reunión creo que ha sido muy productiva. Quiero agradecerles a todos por participar, también al personal y a los intérpretes por haber participado. Muchas gracias a todos. Que estén bien, y esta reunión entonces finaliza aquí. Hasta luego.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]